
【確認案件】 堺市自治連合協議会 要望書について 

[堺区自治連合協議会] 
要望事項（項目に関わらず２つまで）を提出してください。 

項目 堺市校区自治会活動推進補助金に関すること 

要望事項 

・堺市校区自治会活動推進補助金の区分を撤廃すること。 

・自治会が所有する防犯カメラを堺市が公設防犯カメラとして維

持管理すること。 

要望の理由 

 

令和４年度から制度改正された同補助金における区分について、

それぞれ使用用途に制限があることから、効率的な使い方がしにく

いと校区から意見がでております。区分間の組み替えはできるもの

の、上限もあり、校区がそれぞれの特色を生かした自治会活動を続

けていくためにも、区分を撤廃し、より利便性の高い補助金の使い

方ができるよう制度の見直しを求めます。 

また、区分２における防犯カメラは地域の安全安心のために必要

なものと考えておりますが、共架料・電気料金などの維持管理費が

発生するほか、警察からの閲覧依頼への対応も負担となっていま

す。つきましては、自治会が所有する防犯カメラについて、堺市が

公設防犯カメラとして維持管理すること、公設防犯カメラの戦略的

な設置を継続していくことを要望します。 

 

項目 公園やその他公共施設の環境整備に関すること 

要望事項 公園やその他公共施設へ洋式トイレを設置（増設）すること。 

要望の理由 

 

 市では小中学校のトイレについて、順次洋式化を進めています

が、公園やその他公共施設においても、子育て世帯や高齢者、外国

人利用者の利便性向上のため、洋式トイレの設置促進を求めます。

先に整備された大仙公園のトイレは、地域住民より利用しやすくな

ったと聞いております。公共施設のトイレは、災害時に幅広い世代

の方が利用され、整備を進めることが災害時の利便性向上に寄与す

るものと考えます。また、大阪・関西万博を控え、多く方が堺市を

訪れる機会に公共施設の環境整備を進めることが重要と考えます。

なお、トイレの洋式化にあたっては、補助便座の導入や子どもサイ

ズの洋式トイレを設置するなど、多様性に配慮した環境整備を行う

ことを要望します。 

 


